

REFERENCES (par oomark) Flux

07-06-2016

Références (par oomark) n° 2281 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 7 juin 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Un économiste et un philosophe à la pompe

Quand, en période de blocage des raffineries, on a 15 litres dans le réservoir de sa voiture, qu'on habite en ville, et qu'on consomme 5 litres par jour en roulant une heure en moyenne, a-t-on intérêt à faire la...(suite)

Topo : " Trésorerie : à la queue leu leu "

Librairie, Paris, 29 mai 2016 :

- Une stagiaire : des "Economie du bien commun", il nous en reste ?

- Une libraire : on vient d'en recommander trois
- La stagiaire : seulement trois ?
- La libraire : on repassera une commande plus importante le 1er juin
- La stagiaire : ah ?
- La libraire : comme ça, on gagne un mois de trésorerie !

Le besoin en fonds de roulement résulte du décalage entre décaissements et encaissements

Garage, Ile-de-France, 29 mai 2016 :

- Le garagiste : vous la reprenez quand ?
- Le client : je sais pas, le 31 ou le 1er

- Le garagiste : le 31 ou le 1er ?
- Le client : de toute façon, ça ne change rien pour vous
- Le garagiste : sauf que si c'est le 1er, je commande les pièces pour le 1er
- Le client : et alors ?

- Le garagiste : et je gagne un mois de tréso...

En France, le montant du crédit fournisseur est trois fois supérieur à celui des découverts bancaires

"Les profanes voient les apparences, les connaisseurs voient les astuces." Jiang Zilong

La colle du jour : Amitié : rend-elle aveugle ? Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 49,36 km² ». C'est la superficie de Bordeaux (239 157 habitants). Mais quelle est celle de Cholet (Maine-et-Loire, 56 761 habitants) ?

Réponse
avec

Culture
COM

: « Shanghai ». Un amoncellement instable de bouteilles est transporté par un cycliste seul. Est-ce une publicité pour une entreprise de livraison ? Réponse
avec

Curiosités

: « Oreiller de la belle Aurore ». Ce pâté est exceptionnel par sa composition et par son nom. Il a fait et continue de faire fantasmer des générations de gastronomes. Pourquoi ?

Réponse

Partager
sur
twitter